

# EDELRID erhöht die Lebensdauer für PSA Produkte

## EDELRID increases the durability of PPE products

### Maximale Lebensdauer | Maximum durability → 12 Jahre | Years

Die maximale Lebensdauer bei optimalen Lagerbedingungen und ohne Benutzung beträgt 12 Jahre ab Herstellungsdatum

The maximum durability presupposing ideal storage conditions and no use is 12 years from date of manufacture.

### Maximale Gebrauchsdauer | Maximum usable life → 10 Jahre | Years

Die maximale Gebrauchsdauer bei gelegentlicher, sachgerechter Benutzung ohne erkennbaren Verschleiß und optimalen Lagerbedingungen beträgt 10 Jahre ab dem Datum der ersten Benutzung

The maximum usable life presupposing occasional, proper use, no visible defects and ideal storage conditions is 10 years from date of first use.

### Lagerdauer | Storage life → 2 Jahre | Years

Die Lagerdauer vor der ersten Benutzung ohne Reduzierung der maximalen Gebrauchsdauer beträgt 2 Jahre ab Herstellungsdatum.

The storage life before first use without depreciation of maximum usable life is 2 years from date of manufacture.

### → Lagerdauer + Gebrauchsdauer = Lebensdauer Storage life + usable life = durability

Die Gebrauchsdauer ist im Wesentlichen abhängig von der Anwendungsart und -häufigkeit. In Extremfällen kann PSA bereits bei der ersten Benutzung soweit beschädigt werden, dass diese sofort dem Gebrauch zu entziehen ist. Aus diesem Grund ist eine sorgfältige Überprüfung der PSA vor und nach jeder Anwendung zwingend notwendig.

The usable life basically depends on the type and frequency of use. In extreme circumstances the PPE can be damaged already during first use insofar as it's immediate withdrawal is necessary. For this reason it is compulsory to examine accurately the PPE before and after every use.

Diese Information gilt rückwirkend für alle EDELRID PSA Produkte ab Herstellungsjahr 2004.  
These terms apply to all EDELRID PPE products produced since 2004.

